



Bayerischer Landtag

Abgeordnete Sauter und Holetschek Maximilianeum 81627 München

Herrn Ministerpräsident
Horst Seehofer, MdL
Bayerische Staatskanzlei
Franz-Josef-Strauß-Ring 1
80539 München

**Abgeordneter
Alfred Sauter**

Staatsminister a.D.

**Abgeordneter
Klaus Holetschek**

14. Dezember 2016

per E-Mail: horst.seehofer@stk.bayern.de

Digitalcare und Care Valley

Anlage: Infoblatt *digitalcare* und *Care Valley*, Gesamtkonzeption *Care Valley*

Bayerischer Landtag
Maximilianeum
Max-Planck-Straße 1
81675 München

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,
lieber Horst,

die Themen *digitalcare* und *Care Valley* wurden von uns bereits im Vorfeld der Kabinettsklausur in Lindau eingebracht. In der Anlage fügen wir nochmals die entsprechenden Informationen bei. Wir wollen damit Schwaben zur Spitzenregion in Bayern für den Bereich Pflege und Betreuung im Zusammenhang mit der Bewältigung des demografischen Wandels machen.

Alfred Sauter

Telefon (0 89) 41 26-28 84
(0 89) 41 26-28 83
Telefax (0 89) 41 26-18 84
alfred.sauter@csu-landtag.de

Großes Interesse an einer qualifizierten Entwicklung und Mitarbeit haben bereits alle schwäbischen Hochschulen (Augsburg, Kempten, Neu-Ulm) signalisiert. Überdies hat die IHK Augsburg, sobald ein institutioneller Rahmen geschaffen ist, Mitwirkung am Projekt *Care Valley* in Aussicht gestellt. Die vbw Bezirksgruppe Schwaben hat ebenso wie die Firmen wie KUKA und Bormann Unterstützung angekündigt.

Klaus Holetschek

Telefon (0 89) 41 26-26 44
(0 83 31) 21 69
Telefax (0 89) 41 26-16 64
info@holetschek.de

Lieber Horst, erfreulicherweise hast Du bei dem kürzlich geführten Gespräch mit dem AK Gesundheit und Pflege großes Interesse an diesen Projekten bekundet, die im Pflegebereich erkennbar in die Zukunft gerichtet sind. Dabei wurde auch deutlich, wie wichtig der Aufbau und die Implementierung einer herausragenden digitalen Infrastruktur für Pflege und Betreuung in Bayern sind. Gemeinsam mit unseren schwäbischen Fraktionskolleginnen und -kollegen sind wir

überzeugt, dass das Vorhaben eine richtungsweisende Initiative für den Wirtschaftsstandort Schwaben mit großem Potential darstellt.

Um *Care Valley* und *digitalcare* strukturiert anzugehen und den demografischen Wandel aktiv zu gestalten, ist als ein erster wichtiger Schritt eine Anschubfinanzierung für die Entwicklung eines Organisations- und Umsetzungskonzeptes vonnöten. Diesbezüglich bitten wir um Deine aktive Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

